

BOLETÍN No. 758 ->>

Rector de la UAA participa en segunda sesión ordinaria del Consejo de Rectores de CUMex, en la que solicitó sede para las cátedras de biología y psicología.

Transformar Instituciones de Educación Superior (IES) para que sean competitivas globalmente es uno de los objetivos trazados en esta reunión.

Las Universidades en México deben ser cada vez más competitivas globalmente y no permitir que exista un rezago respecto a otras instituciones de educación superior en el mundo, para ello cada una de las IES del país debe trabajar en el mejoramiento de sus indicadores y adaptar sus programas a los requerimientos de un mundo globalizado para permitir que los egresados puedan desempeñarse exitosamente en el mercado laboral internacional.

Es por ello que dentro de la segunda sesión ordinaria del Consejo de Rectores del Consorcio de Universidades Mexicanas ( CUMEX), los rectores de las instituciones de educación superior con mejores índices de calidad nacional hablaron sobre la necesidad de aumentar la oferta educativa que pueda ser competitiva y pertinente, además de elevar los niveles de calidad para lograr la Internacionalización de los programas de estudio y de esta manera tener estándares que puedan compararse con los de las instituciones de prestigio global.

En dicha reunión, los rectores destacaron la importancia de obtener acreditaciones internacionales y buscar que los programas educativos sean compatibles y similares a los de otras instituciones de educación superior en mundo, con la finalidad de ofrecer a los estudiantes una garantía de desarrollo profesional acorde a las necesidades actuales.

El rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, quién participa en esta importante sesión del Consejo de Rectores de CUMex, y en la que se han tomado acuerdos que definen el rumbo de las IES en el 2014, dio a conocer que estos temas destacaron en la reunión, además de que se analizaron los indicadores de las Instituciones de Educación pertenecientes al consorcio, para trazar nuevas metas y objetivos a cumplir.

Andrade Cervantes informó que durante la presentación de las convocatorias para la realización de las Cátedras CUMex, a nombre de la UAA solicitó la sede para las cátedras de Psicología y Biología, en espera de que los comités respectivos determinen en fecha posterior si serán otorgadas para la Institución.

Comentó también que durante esta sesión se mencionó el programa de becas PETAL- CUMex, fuente de recursos en la que la UAA buscará fortalecer su participación para beneficio de los estudiantes.

Cabe destacar que durante esta reunión se dio la bienvenida a los nuevos rectores, entre ellos,

el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, quien ha sido ratificado por la H. Junta de Gobierno para un segundo periodo al frente de la rectoría de la Máxima Casa de Estudios del Estado.

En esta segunda sesión ordinaria del Consejo de Rectores CUMex, estuvo presente Salvador Malo Álvarez, en representación del Subsecretario de Educación Superior de la SEP, Fernando Serrano Migallón; así como Guillermo Hernández Duque Delgadillo, en representación del secretario general ejecutivo de la ANUIES, Enrique Fernández Fassnacht, también estuvieron los rectores de las IES pertenecientes al Consorcio de Universidades Mexicanas entre los que destacan Heriberto Grijalva Monteverde, presidente del CUMex; Juan Eulogio Guerra Liera, de la Universidad de Sinaloa; así como Felipe Cuamea Velazquez, de la Universidad de Baja California.

